
100 días 

[) primeros días de su gestión como Alcalde 
Junta de Comunidades la cofinanciación de la remodelación del Mercado de 
Minoristas, ha recibido el espaldarazo de tres consejeros del gobierno regional 
que han visitado nuestra ciudad y ha inaugurado la extensión de la UNED en 
PuertolIano. 
Además, el equipo muni ci pa l h a dado luz verde a otras importa ntes 
decisiones, como la instalación de un nuevo sistema de riego por goteo en el 
Paseo de San Gregorio, que garantiza que no volverá a faltar agua para las 
plantas de la pr incipal arteria de la Ciudad. A continuación exponemos un 
mosaico-resumen de las principales actividades y decisiones tomadas en estos 
cien días, tal y como las presentó Manuel Juliá a los medios de comunicación 
regionales y locales el pasado día 22 de diciembre. 

EL 600/0 DE LOS CONTRATADOS PARA CONSTRUIR 
LA CENTRAL SERÁN DE PUERTOLLANO 

Elcogás ha accedido a la petición del 
Alcalde, formulada junto con la Mesa 
por el Empleo, para que un 60% del 
persona l q ue contrate para la 
construcción de la Central Térmica sea 
de Puertollano, así como a primar a 
nuestras em presas loca les, en las 
subcontrataciones y suministros. 

Los directivo de Elcogás han adquirido 
el compromiso formal de que al menos el 
60% de la mano de obra que contrate para 
construir el Segundo Grupo Térmico ea de 
Puertollano. Así lo aseguraron ante los 
representantes de la Mesa por la Industria y 
el Empleo de Puertollano, en la reunión que 
celebraron ambas partes el pasado día I de 
noviembre. 

Asimismo, Elcogás elegirá a empresas 
locales para suministros y otros servicios, 

iempre que las ofertas de éstas ean más 
baratas o similares a las de otras empre
sas de fuera de la comarca. Por último, la 
empresa constructora de la Central pro
curará que nue tra empresas se benefi
cien de las subcontratacione diver as 
que serán necesarias para el montaje de 
todo el nuevo complejo térmico. 

Para que pueda cumplirse este objetivo 
que beneficiará a la economía de nuestra 
comarca, Elcogás enviará al 
Ayuntamiento los perfiles profesionale 
de los trabajadores que necesitará contra
tar, con el fin de programar cursos de for
mación que le capaciten para las labores 
requeridas. El Alcalde Manuel Juliá a e
guró que permitirán crear una importante 
bolsa de trabajo. 

El 26 de octubre comenzaron los trabajos de cimentación del edificio que albergará La 
turbina de gas 

..; 

El COl/sejero de Industria, ALejandro ALol/so, firmó con Manuel JuLiá el cOllvenio por el que la Junta fina n
cia el 50% de las obras del Mercado 

CONVENIO CON LA JUNTA PARA LA REMODELACIÓN DEL 
MERCADO DE MINORISTAS 
El Alcalde y el Consejero de 
Industria han firmado el 
convenio para que el 
Ay untamiento y la Junta 
cofinancien la mitad de las 
obras de modernización del 
Mercado de Minoristas. 

El Convenio fue suscrito el 
pasado 3 de diciembre en 
Puertollano por el consejero de 
Industria, Alejandro Alonso, y el 
alcalde de Puertollano, Manuel 
Juliá, y establece cómo se finan
ciarán los 280 millones de pesetas 
que costarán las obras de remode-

lación del Mercado de Minoristas. 
El Gobierno regional aportará 

75 millones de peseta, en tanto 
que el Ayuntamiento pondrá otros 
64 millones. El 50% restante -es 
decir, en tomo a otros 140 millo
nes- correrá a cargo de los propio 
minorista que se beneficiarán de 
la profunda remodelación del edi
ficio. 

A este re pecto, la admini tra
cione públicas ofrecerán a los 
comerciantes interesados meca
ni smo financieros para hacer 
frente a ese de embolo, a través 

de créditos (probablemente de las 
Cajas de Ahorros) a bajo interés 
que serán perfectamente asumi
ble por ellos. 

Este respa ldo de la Junta de 
Comunidades y del Ayuntamiento 
se enmarca en la filo ofía de apo
yar al pequeño comercio, a la vis
ta del gran número de empleos 
que mantiene y el elevado número 
de fami lias que viven del mismo. 

Las obras de remodelación del 
Mercado de Minoristas comenza
rán el primer eme tre de 1994 y 
durarán unos quince meses. 

LOS CONSEJEROS DE INDUSTRIA, OBRAS PUBLICAS Y 
SANIDAD VISITARON PUERTOLLANO 

Tres miembros del Ej ecutivo 
r egional han visitado 
Puertollano desde la toma de 
posesión del nuevo Alcalde. Se 
tra ta de los Co nsejer os de 
Industria, de Obras Públicas y 
de Sanidad. 

El consejero de Industria , 
Alejandro Alonso , firmó con 
Manuel Juliá el Convenio por 
el cual la Junta de 
Comunidades y el 
Ayuntamiento financiarán el 
50% de las obras de remodela
ción del mercado minorista de 

Puerto llano. Alejandro Alonso 
dijo que el gobierno regional 
seguirá apoyando al pequeño 
comercio porque "mantiene y 
genera puesto de trabajo en 
una cantidad impre ionante". 

Por su parte, el consejero de 
Obras Públicas , Aureliano 
López Heredia firmó con el 
Alcalde de nue tra Ciudad un 
Convenio por valor de 305 
millone de pe etas con lo que 
la Junta financiará la reforma de 
acerados y plazas de 
Puerto llano. 

A imi mo , la consejera de 
Sanidad de la Junta , Paloma 
Fernández, inauguró oficial
mente el pasado 18 de noviem
bre el Centro de Salud 
"Puertollano 3". Pa loma 
Fernández dijo que e te centro, 
con el que se completa la nueva 
estructura de Atención Primaria 
en nue tra Ciudad, tiene como 
objetivo primordial aumentar la 
calidad de la asistencia sanitaria 
de los ciudadano. 

, que equipare a 
as ciudades mejor 
aña. 

presidente, Francisco Ureña, acogió 
positivamente el proyecto formulado 
por el Alcalde. 

"Ciudades Saludables". Así lo 
acordaron el Alcalde y la Consejera de 
Sanidad tras la entrevista que 
mantuvieron en Toledo el pasado 16 de 
noviembre. 

ARQUITECTÓNICAS A LOS 
MINUSVÁLIDOS 
El Alcalde y el consejero de Bienestar 
Social de la Junta de Comunidades, 
Fidel Martínez, firmaron el pasado 22 
de noviembre , un Con venio para 
eliminar las barreras arquitectónicas 
que dificultan el movimiento de las 
personas minus válidas en 
Puertollano. 

• RECONOCIMIENTO OFICIAL A 
LA OBRA PICTÓRICA DE 
"CHULE" 

~DICIONALA 
UORHASTAEL 
AGUSTÍN 
o de este tramo de 
la calle Cardenal 
a férrea, permitirá 
i a las barriadas de 
n. 

L 

DEL CARRIL
IEHESA BOYAL 
)vincial financiará 
un carril-bici basta 
11, para lo cual 
nes de pesetas. Su 

. 305 MILLONES DE PESETAS 
PARA ASFALTAR Y MEJORAR 
CALLES Y PLAZAS 
Diversas calles y plazas están 
siendo asfaltadas, o se mejorarán 
en 1994, gracias al acuerdo 
firmado entre el Ayuntamiento y la 
Junta, que financiará los 30S 
millones de pesetas de este plan de 
obras. 

• PUERTOLLANO SERÁ LA SEDE 
DEL U ENCUENTRO DE 
"CIUDADES SALUDABLES" 
El Ayuntamiento organizará en la 
primavera de 1994 el U Encuentro de 

• EL EQUIPO DE ATENCIÓN AL 
DROGODEPENDIENTE (EAD), 
TAMBIÉN EN PUERTOLLANO 
Ayuntamiento, Consejería de Sanidad 
y Cruz Roja acordaron que el Equipo 
de Atención al Drogodependiente 
(EAD) de Ciudad Real se desplace a 
Puertollano para atender a 
toxicómanos en el CSP de la barriada 
630, sede del Plan Municipal sobre 
Drogas. 

• CONVENIO CON LA JUNTA 
PARA ELIMINAR BARRERAS 

• MEJORA DE LAS EMISIONES 
DE TELEVISIÓN 
Las señales de televisión, tanto las 
dependientes de Retevisión como las 
emitidas desde el Puerto de Mestanza, 
llegan en mejores condiciones tras el 
ajuste técnico realizado en los equipos 
de emisión. 

El Alcalde entregó una placa al conoci
do pintor " Chule", con la que quiso 
expresar el reconocimiento de toda la 
Corporación a la extensa obra pictóri
ca y el valor humano del pintor puer
tollanense. 

• ENTREGA DE UNA PLACA AL 
JUGADOR DE FÚTBOL SANTIAGO 
CAÑIZARES 
Puertollano quiso rendir un 
homenaje al futb olista Santiago 
Cañizares a través de su Alcalde, 
quien entregó al deportista una placa 
con una reproducción de "El 
Minero". 
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